

稿年月日	平成 21 年 7 月 17 日	投稿者	市内在住 男性
ご意見・ご提案 内 容	<p>(1)昨年度までは、布津の支所に福祉担当者がいたが退職された。今年度もいるのか。また、社会福祉協議会にも担当はいるのか。福祉の予算はあるのか。</p> <p>(2)人口に対して市職員の人数が 100 人程度多いと聞いた。無駄なお金をつかっているのではないか。</p>		
回 答	<p>(1)今年度の組織改正により、支所を市民窓口班として福祉のみならず、市民の生活に密着した業務に対応する部署としておりますので、市民窓口班に相談頂ければ従来どおりの対応ができます。社協にも福祉に関する担当者はおられます。</p> <p>福祉の予算につきましては、必要な福祉サービスを提供できるよう本庁部局に予算措置しております。</p> <p>(2)職員数につきましては、ご指摘のとおり九州・山口圏内の類似団体と比較して多かったことから、市では平成 19 年 3 月に南島原市定員適正化計画を定め、職員数の削減に努めております。</p> <p>平成 28 年 4 月 1 日の目標職員数を 466 人とし、平成 18 年 3 月 31 日現在の 626 人と比較して、10 年間で 160 人の削減を目指しています。</p>		
担当課	(1)福祉保健部 地域福祉課 (2)総務部 人事課		